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最近几年，国产电影票房飘红，
大片不断，引发了市场好评，影视剧
投资也成为热门产业。但是，宁波
的00后姑娘小庞去年参加了一个
电影众筹投资项目，眼看时间快
到了，却没有一点动静。这可把她
急坏了，她担心自己是不是遇到
了骗局。

□记者 毛雷君

花费万余元众筹投资电影
结果项目却迟迟不见动静

小庞平时比较喜欢时尚，也比较关
注投资项目。去年，她在玩微信的时候，
看到一个公众号在举行电影投资的众
筹活动，出品方为江西点格影视，投资
的电影为《星球战纪之代号反抗》，是一
部硬科幻电影。

小庞告诉记者，当时江西点格影视
公众号里的工作人员表示，这是一部汇
集了众多明星的科幻电影，投资达到了
近 2亿元人民币。为了更好地回馈影
迷，特意推出了众筹投资的活动，现在
只要购买相应的首映礼门票，就可以作
为投资，不但可以免费观影，还可以带
朋友一起看，最要紧的是电影上映后，
根据比例还可以获得不同数额的分红。

“他们当时告诉我，主要有四个收
益板块，包括电影院线票房、电视播放
版权、网络播放版权、国外版权等，投资
越大，收益越大，如果投资一万元，明年
暑假收益大概是4-5万元。”工作人员
表示，最近科幻电影是很热门的，比如
《星际穿越》就有很好的票房。而且工作
人员表示，现在是分享和众筹经济时
代，参与人数越多，票房就会越高。于是
小庞在点格影视的官网进行了注册，绑
定了银行卡，用自己平时辛苦打工的
钱，加上父母给的零花钱，买了6张首
映礼门票，总额为10860元。

小庞告诉记者，当时对方承诺2019
年暑期档电影会上映，到时候可以带朋
友一起去看，每个合伙人都带朋友去
看，经过大家一起合作，票房大卖后
分红。可是现在暑假马上就要开始
了，电影制作进程却一点没有动静，
点格影视的后台也登不进，那些当年
积极给她发消息的工作人员，现在消

息也不回。
“据我所知，身边还有
不少小伙伴参与了这
个项目，本来想着既

能看到首映，又能
赚点钱，可是现在
看来，会不会遇到
骗局了呢？”小庞
显得很着急。

公司微信公号已停止服务
拨打热线电话也无人接听
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记者通过公开信息查询获悉，江
西点格影视成立于2017年，注册地为
江西省南昌市高新区，主要从事和影
视相关的策划和广告等业务。在其官
网上，记者看到了很多关于《星球战纪
之代号反抗》的讯息：“该片由著名影
星黄圣依、马德钟等主演，号称是国内
反映地球生态的首部硬科幻电影。”

但是其公告显示，微信公众号已
经停止服务，官方说法是受到黑客恶
意攻击。

小庞告诉记者，而且现在官网系
统后台已经无法登录。记者在个人申
请的界面发现一段话：“以上为本人登
记的用于交易出入金的银行资金账
户、本人在长润影视中心的出入金均

通过以上账户办理。”可见这个点格影
视和长润影视有着密不可分的联系。

记者随后发现，之前就有媒体报
道了两家公司的相关信息。一篇名为
《神奇版票回报率411%，深挖长润影
视》的文章里显示，江西点格影视是
长润影视旗下的运营中心，《星球战
纪之代号反抗》的“电影版票”投资全
由该运营中心负责。其投资方式和小
庞说的如出一辙，甚至给出了投资回
报率411%的承诺，而被不少人怀疑
是一场投资骗局。

记者也查询到点格影视相关发行总
监的电话，但是拨打后发现该手机号码为
空号，无法接通。而记者拨打该公司的
400电话，也一直处于忙音，无人接听。

之后，记者通过相关渠道，找到
了专业的影视传播公司的工作人员。
这位工作人员告诉记者，他们公司代
理相关信息，但是和长润以及点格都
没有任何关系，只是提供一些辅助业
务，解答一些专业问题。

“电影要在国内院线上映，首先
要拿到许可证，就是我们俗称的龙
标。但是据我们所知，这个电影目前
还没有拿到，所以什么时候可以公
映，谁也不知道，如果拿到了，经过核
准应该很快就可以上映。”该工作人
员还说，现在投资人能做的就是耐心
等待，等待制片方发布最新的定档信
息。“这个是有风险的，也许很快就可
以拿到许可证，也许要等很久，过一
两年都有可能的。”该工作人员表示，
具体要和当初签合同的公司接洽，他

们也不是很清楚。
小庞说，之前她和点格影视只是

签订了电子合同，并没有拿到纸质的
合同文本，事实上她只是在网上了解
相关情况，和投资方都没见过面，眼
看着当初承诺的时间已经快到了，而
公映的事情却一点动静都没有，让她
很不安，担心10000多元打了水漂。

而在微博上，记者也搜到了该片导
演信息。这位王导演表示，科幻片的后
期制作很复杂，目前正在紧张进行中，
还要报审等，可能需要的时间比较长，
希望大家耐心等待。但是，在下面的留
言中，也有不少人对其提出了质疑，觉
得是一个骗局。记者也注意到，该片海
报中，出品方并没有长润影视和点格影
视的名字。而所有的宣传都是2018年
的，2019年没有任何动静。

拿上映许可证是有风险的
也许过个一两年都是有可能的
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究竟是骗局还是正常的影视投资究竟是骗局还是正常的影视投资，，本报也将继续关注此事本报也将继续关注此事。。

买首映礼门票
就可以参与电影分红

投资投资还是骗局


